



Arras, le 20 avril 2018

Projet de Maison de santé pluri-professionnel de Bayenghem-lès-Eperlecques

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, a reçu le jeudi 19 avril 2018, Jean-Michel BOUHIN, maire de Bayenghem-lès-Eperlecques, afin de faire un point sur le projet de maison de santé pluri-professionnel de la commune.

Lors de cette rencontre, le préfet est revenu sur la procédure administrative et a réitéré le soutien de l'État à la création des maisons de santé dans le département et notamment à Bayenghem-lès-Eperlecques afin de lutter contre la désertification médicale.

Par ailleurs, ce projet est soutenu financièrement par l'État au titre de la Dotation d'Équipement des Territoires Ruraux (DETR) à hauteur de 64 983,45 €.

La maison de santé de Bayenghem-lès-Eperlecques ambitionne d'accueillir deux médecins généralistes, trois infirmiers, un masseur kinésithérapeute et un sophrologue. Son projet de santé a été validé par l'Agence Régionale de Santé des Hauts-de-France en avril 2016 et la construction de la maison de santé devrait être lancée prochainement.